

【学校教育目標：自他を想い、自律できる八幡小の子どもを育てる】



# 観音け



<http://eshachiman.synapse-blog.jp/hachimanes/> (↑QRコード ハ幡小ブログ )

学校便り 令和6年3月号  
令和6年 3月 1日 発行  
八幡幼稚園・八幡小学校  
園長・校長 芝 隆志

## おかげさまで

令和5年度もいよいよ終わりに近づきました。あっという間に過ぎたこの一年であったように感じます。この一年、コロナ禍以前の活動が戻ってきて、多くの地域行事も行われるようになりました。年明けには、各集落の七草祝い・祝いもうそう・鬼火たき・小島区大祭…八幡の子どもたちが集落の行事に参加し、しっかりと伝統を受け継いでいる姿に、八幡の底力と子どもたちの成長を感じました。

1年生。元気に登校し、勉強や運動を一生懸命頑張っていました。もう、自分たちで何でもできるお兄さんお姉さんになりました。新入生のお手本です。

2年生。かけ算九九を頑張って覚えました。昼休みには、池でおたまじゃくしをとったり校庭で走り回ったりして、おもいっきり遊んでいました。

3・4年生。総合の時間に屋久島の自然についてみんなで調べました。疑問に思ったことを調べて明らかにしていきました。屋久島について詳しくなりました。そして、「心のものさしスター」をたくさんもらった3/4年生でした。

5年生。宿泊学習、幼稚園生といっしょに、運動会、イモうえ、イモ掘り、焼き芋パーティーなど、やさしいお兄さんお姉さんに成長しました。4月からは、八幡小の最上級生になります。期待しています！

6年生。6人と少ない人数の学年でしたが、運動会の応援団や委員会活動、学校行事のリーダーとしてたくましく成長しました。自分の意見をしっかり持ち、みんなのことを考える頼もしい最上級生になりました。4月からは、中学1年生。新たなステージに進みます。可能性は無限大です！突き進んでください。

八幡幼稚園の6名。生活発表会の劇や合奏、ダンスなど、とても上手にできました。毎日、リズム室で元気いっぱい遊んだり小学生と一緒に運動会をしたり楽しく遊びました。豆まきで鬼退治もしました。年長さんは、いよいよ小学1年生です。

昨日と今日、今日と明日を比べてみても何が変わったかは気づきませんが、この1年間で見ると、体が大きくなつたことはもちろん、心も大きく成長しました。日々自分なりに集団の中で学んできた証です。八幡小学校職員として、今後とも、「八幡の子どもたちならできる。」と、子どもの可能性を信じて、保護者・地域の皆様と一緒に教育実践を積み重ねて参ります。4月から、また一段ステップアップします。どのような成長を見てくれるのか楽しみです。

この1年間、八幡小学校を温かく見守ってくださいありがとうございました。おかげさまで、学校行事・PTA行事をはじめ、全ての教育活動が順調に実施することができました。ご支援・ご協力をいただきました全ての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 大谷グローブ届きました！

1月18日、八幡小学校に、大谷選手からのグローブ（右利き用2つ、左利き用1つ）とメッセージ「野球しようぜ！」が届きました。グローブの使い方や使う順番などは、子どもたちで話し合って、そのルールで使ってもらいます。

さっそく昼休みにキャッチボールをしています。

校長室に保管していますので、お立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。



## <創立記念学習発表会>

3月6日の「創立記念学習発表会」は、昨年度は新型コロナウイルスの影響で低・中・高学年に分けて実施しましたが、今年度は、全児童が一堂に会して行うことができました。どの学年も趣向をこらし、これまで学習してきたことを発表しました。子どもたちは、発表できたことの達成感と充足感を味わったり、他の学年の発表を鑑賞して刺激を受けたりすることによって、より成長したと思います。そして何よりも保護者の方に来ていただき、実りある発表となりました。ご多用な中ありがとうございました。

また、学習発表会後のPTA総会では、新しい役員さんが承認されました。これから令和6年度に向けての準備が進んでいきます。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

## <じゃがいもの収穫>

2月20日(火)に、これまで育ててきたジャガイモの収穫を行いました。八幡幼稚園児と縦割り班で、1年生から6年生の子どもたちが協力して、土の中から掘り出します。大きなじゃがいもを数多く収穫することができました。子どもたちは、家庭へのおみやげに持ち帰ることができました。ご協力いただいた溝口栄作さん、相良 誉さん、岩川篤浩さん本当にありがとうございました。

## <お米サミット>

2月16日(金)米づくり体験を行った本校と宮浦小と神山小の児童がリモートでつながり、それぞれの体験における成果や学びを発表し、交流するお米サミットが開かれました。実際に米作りを体験したのは5・6年生でしたが、来年度以降、米作り体験を楽しみにしている3・4年生もお米サミットの様子を見学に来ました。米作り体験では、大変お世話になった黒飛さんもお米サミットにかけつけてくださいり、子どもたちが積極的に交流する姿を見て大変喜んでくださいました。

## <表彰式>

【屋久島町「届けよう！ありがとうのはがき」コンクール】1年 竹本 椿さん(入選)  
【第11回屋久島徳洲会杯スポーツ少年団バレーボール大会 Bクラス 3位】八幡バレー

## <読書好きに>

これまで5年間ほど貯めていた購買部益金で、今回子どもたち一人一人から読みたい本を聞いて、その本を購入することができました。3学期、これから登録完了後、貸し出しができますので、たくさん借りて読んでほしいと思います。

## <ヤクタネゴヨウ>

2月29日(木)、3・4年生の「総合的な学習の時間」でヤクタネゴヨウについて学習しました。今年は残念ながら予備日も雨となり、ヤクタネゴヨウのあるところまで登山することができませんでした。しかし、講師の手塚賢至さん、手塚田津子さんから、ヤクタネゴヨウをはじめ、屋久島の自然の豊かさについてについて詳しいお話を聞きることができました。

## <学校保健安全委員会>

2月1日(木)は、第2回学校保健安全委員会が行われました。今回は、屋久島保健所と健康長寿課のお二人を講師にお迎えし、「子どもたちの歯の健康」について、詳しくお話をいただきました。

参加された保護者の方が多くが、参考になったと感じいらっしゃるようでした。子どもたちにとって歯の健康をしっかりと守ることが、毎日を元気に伸び伸びと笑顔で過ごせることになりますので、予防も治療もしっかりと行っていただきますようお願いいたします。



### 【3月の主な行事予定】

- 6日(水) 学習発表会  
PTA総会 学級PTA
- 14日(木) 6年生を送る会
- 22日(金) 卒業式
- 25日(月) 修了式・離任式・PTA主催送別会

【お知らせとお願い】  
※八幡小保健生活部で作った廃油石鹼を販売しています。  
豆腐1パック分で100円です。泥汚れ、油汚れが大変よく落ちます。ご希望の方は学校までご連絡ください。お待ちしております。(47-2202)

## <学校協力券>

ご協力いただいた学校協力券で体育館のモップを購入させていただくことになりました。大切に使わせていただきます。ご協力ありがとうございました。